

Recommended Adult Dose: Take four capsules two times daily, a few hours before or after taking any medication or natural health product, or as recommended by your healthcare practitioner. Take with food to minimize gastric disturbance. Do not take with highly acidic foods or medications which may acidify urine. For occasional use only. Consult your healthcare practitioner for use beyond one week.

Risk Information: Do not use if you are pregnant, breastfeeding, taking products containing diuretics, or have heart disease, high or low blood pressure, diabetes, oedema or gall bladder, liver or kidney disorder. Do not exceed recommended dose. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are taking blood thinners, have fever, painful urination, spasms, blood in urine, symptoms of intestinal spasms, a history of kidney stones or gastrointestinal tract disorder, or to exclude a diagnosis of prostate cancer. High dosages of berberine can depress respiration, stimulate intestinal smooth muscle and reduce bronchial constriction. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heartbeat or difficulty breathing. Discontinue use and consult your healthcare practitioner if the following symptoms occur: nausea, vomiting or drop in blood pressure. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Guaranteed** to contain no added wheat, gluten, soy, artificial colouring or flavouring, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Room temperature storage is recommended.

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS®

Kidney Complex

HERBAL FORMULA

NPN 80065688

*Used in Herbal Medicine to help prevent and
relieve symptoms associated with minor
urinary tract infections.*

120 Vegetable Capsules

EACH CAPSULE CONTAINS:

Uva-ursi (<i>Arctostaphylos uva-ursi</i>) Leaf Extract (4:1)	100 mg
400 mg Dried Equivalent	
European Barberry (<i>Berberis vulgaris</i>) Root Extract (4:1)	100 mg
400 mg Dried Equivalent	
Cranberry (<i>Vaccinium macrocarpon</i>) Fruit Extract (36:1)	75 mg
2700 mg Fresh Equivalent	
Corn (<i>Zea mays</i>) Style and Stigma Extract (10:1)	37.5 mg
375 mg Dried Equivalent	
Three-leaf Caper (<i>Crateva magna</i>) Bark Extract (12:1)	17.5 mg
210 mg Dried Equivalent	
Saw Palmetto (<i>Serenoa repens</i>) Fruit Std. Extract (45% Fatty Acids)	12.5 mg
Stinging Nettle (<i>Urtica dioica</i>) Leaf Extract (3-5:1)	7.5 mg
22.5-37.5 mg Dried Equivalent	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, ascorbyl palmitate, silica, cellulose

v1 **682-120C**



Tirer ici pour voir le texte en français

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Extrait de feuille de uva-ursi (<i>Arctostaphylos uva-ursi</i>)(4:1).....	100 mg
Équivalent en poids sec de 400 mg	
Extrait de racine d'épine-vinette (<i>Berberis vulgaris</i>)(4:1).....	100 mg
Équivalent en poids sec de 400 mg	
Extrait de fruit de canneberge d'Amérique (<i>Vaccinium macrocarpon</i>)(36:1).....	75 mg
Équivalent en poids frais de 2700 mg	
Extrait de style et stigmate de maïs (<i>Zea mays</i>) (10:1).....	37,5 mg
Équivalent en poids sec de 375 mg	
Extrait de écorce de three-leaf caper (<i>Crateva magna</i>) (12:1).....	17,5 mg
Équivalent en poids sec de 210 mg	
Extrait normalisé de fruit de palmier de Floride (<i>Serenoa repens</i>) (45 % de acides gras).....	12,5 mg
Extrait de feuille de ortie (<i>Urtica dioica</i>) (3-5:1).....	7,5 mg
Équivalent en poids sec de 22,5-37,5 mg	

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, palmitate d'ascorbyle, silice, cellulose

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS®

Kidney Complex

FORMULE À BASE DE PLANTES

NPN 80065688

Utilisé en phytothérapie pour aider à prévenir et à soulager les symptômes associés aux infections mineures des voies urinaires.

120 Capsules végétales

Posologie pour adultes : Prendre quatre capsules deux fois par jour, quelques heures avant ou après avoir pris des médicaments ou produit de santé naturel, ou selon l'avis de votre praticien. Prendre avec de la nourriture pour minimiser l'inconfort gastrique. Ne pas prendre avec de la nourriture acide ou des médicaments qui peuvent acidifier l'urine. Pour usage occasionnel seulement. Consultez votre praticien pour une utilisation au-delà de une semaine. **Mention des risques :** Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des produits contenant des diurétiques, ou si vous avez d'un maladie du cœur, de haute ou de basse pression sanguine, de diabète, d'un œdème, ou de troubles du foie, de la vésicule biliaire ou des reins. Ne dépassez pas la dose recommandée. Consultez votre praticien avant d'utiliser si vous prenez des anticoagulants, avoir de la fièvre, des mictions douloureuses, spasmes, sang dans les urines, les symptômes de spasmes intestinaux, des antécédents de calculs rénaux ou de troubles du tractus gastro-intestinal, ou pour exclure un diagnostic de cancer de la prostate. De fortes doses de berbérine peuvent exercer un effet dépressur sur la respiration, stimuler les muscles lisses intestinaux et réduire la constriction des bronches. Cesser immédiatement l'utilisation et consulter un médecin en cas d'étourdissements, de confusion mentale, de faiblesse ou de douleur musculaire, de battements cardiaques anormaux ou d'une difficulté à respirer. Cesser l'utilisation et consultez votre praticien si les symptômes suivants se produisent : nausées, vomissements ou chute de la pression artérielle. Consultez votre praticien si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de gluten, de soja, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Il est recommandé de l'entreposer à la température de la pièce.